

2022年10月14日

関係各位

株式会社エクセルシオール・ジャパン

グループホーム いきいきの家鴨川

管理者 石村 祐樹

新型コロナウイルス感染症発生のお知らせ（初報）

平素は当施設の運営にご理解とご協力を頂きまして誠にありがとうございます。

今般、当施設の介護職員1名が新型コロナウイルス感染症を発症いたしました。

当該職員は10月11日(火)に医療機関を受診し、PCR検査を実施したところ、陽性が確認されました。感染の判明後、速やかに管轄の保健所と連携を図り、濃厚接触者はなしと判断をいただいております。

10月13日(木)に当該職員の所属するユニットのご入居者様ならびに当施設の職員全員を対象にPCR検査を実施しましたところ、陽性者は確認されず全員が陰性の結果となりました。現時点でご入居者様および、職員において感染が疑われる症状は確認されておらず、本件による二次感染は発生しておりません。この度は、皆様に大変ご心配をお掛けしておりますが、引き続き、厳重な感染対策を実施し、ご入居者様に安心してサービスをご提供できますよう注視して参りますので何卒、ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。